
 
 

1. Wie hoch ist der Investitionsbedarf bei städtischen Sportstätten (auch verpachtete und 
gemietete)?  
(bitte separat die jeweilige Investitionssumme zur einzelnen Sportstätte aufschlüsseln 
und den jeweiligen Investitionsgrund/-bedarf) 
 

2. Hält die Stadt Halle (Saale) die im Stadtgebiet vorhandenen und entstehenden 
Sportstätten – einschließlich Schulturnhallen – für ausreichend, um den Leistungs-, 
Breiten-, Rehabilitations- und Gesundheitssport grundlegend zu fördern? 

 
2.1. Wenn ja, bitte ausführlich begründen. 

 
2.2. Wenn nein, worin sieht die Stadt Halle (Saale) noch Defizite und was hält Sie für 

geeignet, um diese zu beseitigen?   
 

 
 
gez. Sten Meerheim  
Stadtrat  
 


